

St Genis l'Argentière : des voitures de collection en exposition

Le Pays, édition du 31 août 2023

■ SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

Des voitures de collection en exposition

L'association Les vieux tacots de Saint-Genis organise un rassemblement et une exposition de véhicules de collection et d'exception, d'avant 1995, sur la place en dessous de la salle des fêtes, dimanche 3 septembre.

L'édition de 2022 avait été une réussite puisque 140 bolides et autres ta-



2022. Lors de la deuxième édition, 140 véhicules avaient été exposés. PHOTO D'ARCHIVES MICHEL VARLIETTE

cots avaient été recensés. L'entrée sur le site sera gratuite et une buvette ainsi qu'un déjeuner (saucissons chauds-patates) seront proposés aux visiteurs dès 8 heures.

À noter une nouveauté cette année avec une exposition de véhicules agricoles, de camions anciens et de deux-roues. ■